
ПРОТОКОЛ 

36-го собрания Законодательной Думы Томской области 

пятого созыва 

 
27 ноября 2014 года        г. Томск 
 

Зал  заседаний Законодательной Думы Томской области   10-00 
 

 На начало заседания зарегистрировались депутаты Законодательной Думы 

Томской области: Баранов Е.В., Барышникова Н.Г. , Брянский С.Н., Видяев Г.С., 

Вяткин Н.А., Глок Л.Э., Громов О.В., Губа С.А., Звонарев С.В., Кадесников А.П., 

Козловская О.В., Кормашов М.Б., Кравченко В.К., Куприянец А.Б., Мальцев Б.А., 

Михкельсон А.К., Музалев В.Н., Немцева Г.Г., Осипцов В.Н., Павлов Е.В.,           

Петров А.Г., Пичурин Л.Ф., Семкин В.В., Сергеенко Г.Н., Середа Н.И.,         

Собканюк Е.М., Терещенко А.А., Терехов Л.Л., Тютюшев А.П., Федоров А.Г., 

Френовский А.Н., Шарыпов А.А., Шпетер А.К., Шутеев О.М., Эскин А.Я., 

Яврумян П.А. 

 Отсутствуют: Боргер А.А., Казаков В.В., Кравченко С.А. Маркелов В.А., 

Разживин И.А., Соломатина Т.В.,  

Отсутствующими депутатами переданы 4 голоса: Боргер А.А.,  

Маркелов В.А., Разживин И.А., Соломатина Т.В.передали голоса  Козловской О.В. 

Приглашенные: 

Жвачкин  
Сергей Анатольевич 
 

– Губернатор Томской области 

Ассонов  
Дмитрий Юрьевич  

– начальник Департамента архитектуры 
и строительства Администрации 
Томской области 
 

Антонов 
Андрей Александрович 
 

– заместитель Губернатора Томской 
области по экономике 
 

Войкин 
Василий Савельевич 
 

– прокурор Томской области 

Вагина 
Марина Дмитриевна 

– начальник Департамента тарифного 
регулирования Томской области 
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Волк 
Павел Леонидович 
 

– начальник Департамента по культуре и 
туризму 
 

Зеленцов  
Александр Викторович  

– начальник Департамента 
государственной гражданской службы 
Администрации Томской области 
 

Кротов  
Евгений Геннадьевич 
 

– председатель комитета Томского 
регионального отделения политической 
партии «Патриоты России» 
 

Киняйкина  
Марина Александровна  

– и.о. начальника Департамента 
социальной защиты населения Томской 
области 
 

Ларина 
Наталья Сергеевна 

– заместитель начальника Управления 
по надзору за исполнением 
федерального законодательства 
прокуратуры Томской области 
 

Кнорр  
Андрей Филиппович  

– заместитель Губернатора Томской 
области по агропромышленной 
политике и природопользованию 
 

Оглезнев  
Виталий Васильевич 

– начальник Департамента экспертно-
аналитической работы Администрации 
Томской области 
 

Плиева  
Вера Ивановна 

– первый заместитель начальника 
Департамента финансов Томской 
области 
 

Пронькин 
Алексей Дмитриевич 

– председатель Контрольно-счетной 
палаты Томской области 
 

Побережников  
Роман Владимирович 

– заместитель председателя 
Регионального отделения в Томской 
области Всероссийской политической 
партии «Правое дело» 
 

Рожков 
Анатолий Михайлович 

– заместитель Губернатора Томской 
области по внутренней политике и 
территориальному развитию 
 

Руколеева 
Алена Валерьевна 

– начальник Департамента по 
взаимодействию с законодательными и 
представительными органами власти 
Администрации Томской области 
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Сирчук  
Владимир Николаевич 
 

– Главный федеральный инспектор в 
Томской области 

Сокольников  
Алексей Дмитриевич 

– начальник Управления юстиции 
Российской Федерации по Томской 
области 
 

Трынченков 
Алексей Анатольевич 
 

– начальник Департамента по 
управлению государственной 
собственностью Томской области 
 

Титов 
Вячеслав Геннадьевич 

– и.о. начальника Департамента по 
вопросам семьи и детей Томской 
области 
 

Ушакова 
Елена Юрьевна 
 

– депутат Государственной Думы 
Федерального Собрания Российской 
Федерации 
 

Феденев  
Александр Михайлович 

– начальник Департамента финансов 
Томской области, представитель 
Губернатора в Законодательной Думе 
Томской области 
 

Федченко  
Александр Сергеевич 
 

– начальник Департамента инвестиций 
Томской области 
 

Чернышев  
Игорь Николаевич 
 

- Член Совета Федерации Федерального 
Собрания Российской Федерации-
представителя от Законодательной 
Думы Томской области 
 

Шамин 
Григорий Андреевич 
 

– председатель Совета муниципальных 
образований Томской области 

 

Государственные гражданские служащие аппарата Законодательной 

Думы Томской области: Кузнецов С.Д. – руководитель аппарата, Ветковская Е.Н., 

Данилов О.В., Ищечкин А.А. Елина Т.И., Железчикова Л.Н., Плютина С.А., 

Скуратович Е.Г., Соколова С.Л., Титаренко И.П., Шипунова Е.П., Щербакова Т.В. 
 

Представители средств массовой информации: 

«Аргументы и факты - Томск»  Выгон Соломон 

ГТРК - Томск     Соловьев Павел 
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ГТРК «Томск-радио»    Негодина Татьяна 

«Радио Сибирь»     Гришко Светлана 

«Интерфакс-Сибирь»              Пшеничников Кирилл, 

                                                                            Афонин Дмитрий 

«Комсомольская правда в Томске»  Смирнова Ольга 

РИА-Томск      Леваненков Сергей 

ТВ-2       Соколов Андрей 

Телекомпания «Восьмой день»  Конради Татьяна 

«Томские новости»    Захарова Светлана  

«Московский комсомолец    Долженкова Вера 
в Томске»  

«Красное знамя»     Негодин Сергей 

«Российская газета     Буров Анатолий 
в Томской области» 

НИА Томск      Бурова Наталья 

 
 
 

Заседание первое         10-00 
 

Председательствует Козловская Оксана Витальевна 
 

Козловская О.В. назвала отсутствующих депутатов. Поздравила 

Громова О.В. с Днем рождения. Передала слово для поздравления Губернатору 

Томской области Жвачкину С.А. 

Жвачкин С.А. вручил медали: Чернышеву И.Н., Глоку Л.Э., Громову О.В., 

Звонареву С.В., Кравченко В.К., Немцовой Г.Г., Пичурину Л.Ф., Семкину В.В., 

Середе Н.И., Собканюк Е.М., Терещенко А.А., Френовскому А.Н., Шутееву О.М. 
 

Козловская О.В. выступила перед депутатами и присутствующими с 

традиционным спичем. 

Проводится регистрация. Зарегистрировалось 34 депутата. Кворум имеется. 

Собрание полномочно начать работу. 
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Козловская О.В. сообщила, что на Собрании Думы присутствует 

Чернышев И.Н. – Член Совета Федерации Федерального Собрания Российской 

Федерации-представителя от Законодательной Думы Томской области. 

Козловская О.В. предложила принять за основу повестку дня. 

Голосуется принятие повестки дня за основу. 

Результаты голосования 
Проголосовало за………………………28 
Проголосовало против…………………0 
Воздержалось……………………...........0 
Результат: принимается.  

Козловская О.В. есть ли дополнения к повестке. 

Феденёв А.М. внес предложение рассмотреть «Закон Томской области   

«Об установлении на 2015 год коэффициента, отражающего особенности рынка 

труда Томской области при исчислении налога на доходы физических лиц для 

некоторых категорий иностранных граждан, осуществляющих трудовую 

деятельность по найму на территории Томской области на основании патента». 

Козловская О.В. предложила внести в повестку вышеуказанный закон и 

проголосовать за повестку в целом. 

Голосуется принятие повестки собрания в целом. 

Результаты голосования 
Проголосовало за……………………34 
Проголосовало против………………0 
Воздержалось……………………......0 
Результат: принимается.  

 

ПОВЕСТКА 
36-го собрания Законодательной Думы Томской области 

пятого созыва 
 

27 ноября 2014 года              г. Томск 

10.00 – 10.30 
Открытие собрания и утверждение повестки 

 
10.00 – 10.30 

1. О Законе Томской области «О внесении изменений в Закон Томской 

области «Об областном бюджете на 2014 год и на плановый период 2015 и 

2016 годов» (1, 2 чтение) 

Плиева Вера Ивановна – первый заместитель 
начальника Департамента финансов Томской области 
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Куприянец Александр Брониславович – заместитель 
Председателя Законодательной Думы Томской области, 
председатель бюджетно-финансового комитета 
Законодательной Думы Томской области 

 
2. О Законе Томской области «О внесении изменения в Закон Томской 

области «О расходах областного бюджета, обеспечивающих 

инвестиционную и инновационную деятельность в Томской области на 

2014 год» (1, 2 чтение) 

Плиева Вера Ивановна – первый заместитель 
начальника Департамента финансов Томской области 

Куприянец Александр Брониславович – заместитель 
Председателя Законодательной Думы Томской области, 
председатель бюджетно-финансового комитета 
Законодательной Думы Томской области 

 
3. О Законе Томской области «О приостановлении действия Закона 

Томской области «О государственном долге Томской области»  

(1, 2 чтение) 

Плиева Вера Ивановна – первый заместитель 
начальника Департамента финансов Томской области 

Куприянец Александр Брониславович – заместитель 
Председателя Законодательной Думы Томской области, 
председатель бюджетно-финансового комитета 
Законодательной Думы Томской области 

 
4. Об уменьшении задолженности местных бюджетов перед областным 

бюджетом 

Плиева Вера Ивановна – первый заместитель 
начальника Департамента финансов Томской области 

Куприянец Александр Брониславович – заместитель 
Председателя Законодательной Думы Томской области, 
председатель бюджетно-финансового комитета 
Законодательной Думы Томской области 

 
5. О признании безнадежной к взысканию и списании задолженности 

организаций перед областным бюджетом 

Плиева Вера Ивановна – первый заместитель 
начальника Департамента финансов Томской области 

Куприянец Александр Брониславович – заместитель 
Председателя Законодательной Думы Томской области, 
председатель бюджетно-финансового комитета 
Законодательной Думы Томской области 
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6. О проекте закона Томской области «О внесении изменений в Закон 

Томской области «О порядке признания безнадежной к взысканию и 

списания задолженности перед областным бюджетом» (1 чтение) 

Кнорр Андрей Филиппович – заместитель Губернатора 
по агропромышленной политике и природопользованию 

Куприянец Александр Брониславович – заместитель 
Председателя Законодательной Думы Томской области, 
председатель бюджетно-финансового комитета 
Законодательной Думы Томской области 

 

7. О Законе Томской области «О внесении изменения в статью 1 Закона 

Томской области «О предоставлении межбюджетных трансфертов»  

(1, 2 чтение) 

Волк Павел Леонидович – начальник Департамента по 
культуре и туризму Томской области 

Куприянец Александр Брониславович – заместитель 
Председателя Законодательной Думы Томской области, 
председатель бюджетно-финансового комитета 
Законодательной Думы Томской области 

 

8. О Законе Томской области «О внесении изменения в Закон Томской 

области «О патентной системе налогообложения» (1, 2 чтение) 

Антонов Андрей Александрович – заместитель 
Губернатора Томской области по экономике 

Куприянец Александр Брониславович – заместитель 
Председателя Законодательной Думы Томской области, 
председатель бюджетно-финансового комитета 
Законодательной Думы Томской области 

 

9. О Законе Томской области «О внесении изменения в Закон Томской 

области «О налоге на имущество организаций» (1, 2 чтение) 

Антонов Андрей Александрович – заместитель 
Губернатора Томской области по экономике 

Куприянец Александр Брониславович – заместитель 
Председателя Законодательной Думы Томской области, 
председатель бюджетно-финансового комитета 
Законодательной Думы Томской области 

 

10. О Законе Томской области  «Об установлении на 2015 год коэффициента, 

отражающего особенности рынка труда Томской области при исчислении 

налога на доходы физических лиц для некоторых категорий иностранных 

граждан, осуществляющих трудовую деятельность по найму на 

территории Томской области на основании патента» 
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Антонов Андрей Александрович – заместитель 
Губернатора Томской области по экономике 

Куприянец Александр Брониславович – заместитель 
Председателя Законодательной Думы Томской области, 
председатель бюджетно-финансового комитета 
Законодательной Думы Томской области 
  

11. О Законе Томской области «О внесении изменений в отдельные 

законодательные акты Томской области в части формирования и 

использования кадровых резервов государственной гражданской службы 

Томской области» (1, 2 чтение) 

Зеленцов Александр Викторович – начальник 
Департамента государственной гражданской службы 
Администрации Томской области 

Кравченко Владимир Казимирович – председатель 
комитета Законодательной Думы Томской области по 
законодательству, государственному устройству и 
безопасности 

 
12.20 – 12.25 

12. О проекте закона Томской области проект закона Томской области  

«О внесении изменений в Закон Томской области «О государственной 

гражданской службе Томской области» (1 чтение) 

Зеленцов Александр Викторович – начальник 
Департамента государственной гражданской службы 
Администрации Томской области 

Кравченко Владимир Казимирович – председатель 
комитета Законодательной Думы Томской области по 
законодательству, государственному устройству и 
безопасности 

 
12.25 – 12.30 

13. О Законе Томской области «О внесении изменений в Закон Томской 

области «О наградах и почетном звании в Томской области» (1, 2 чтение) 

Зеленцов Александр Викторович – начальник 
Департамента государственной гражданской службы 
Администрации Томской области 

Кравченко Владимир Казимирович – председатель 
комитета Законодательной Думы Томской области по 
законодательству, государственному устройству и 
безопасности 
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12.30 – 12.45 
14. О проекте закона Томской области «О мерах социальной поддержки 

отдельных категорий граждан, проживающих на территории Томской 

области, по оплате проезда на общественном транспорте» (1 чтение) 

Киняйкина Марина Александровна – и.о. начальника 
департамента социальной защиты населения Томской 
области 

Глок Леонид Эдуардович – председатель комитета 
Законодательной Думы Томской области по труду и 
социальной политике 

 

12.45 – 12.50 
15. О Законе Тоской области «О внесении изменений в Закон Томской 

области «О социальной поддержке граждан, имеющих 

несовершеннолетних детей» (2 чтение) 

Титов Вячеслав Геннадьевич  – и.о. начальника 
Департамента по вопросам семьи и детей Томской области 

Глок Леонид Эдуардович – председатель комитета 
Законодательной Думы Томской области по труду и 
социальной политике 

 

12.50 – 13.00 
16. О проекте закона Томской области «Об отдельных вопросах проведения 

независимой оценки качества оказания услуг организациями в сфере 

культуры, социального обслуживания, охраны здоровья и образования» 

(1 чтение) 

Оглезнев Виталий Васильевич – начальник 
Департамента экспертно-аналитической работы 
Администрации Томской области 

Глок Леонид Эдуардович – председатель комитета 
Законодательной Думы Томской области по труду и 
социальной политике 

 

Обед 13.00 – 14.00 
 

14.00 – 14.40 
17. Выступление представителей политических партий, не представленных в 

Законодательной Думе Томской области 

Кротов Евгений Геннадьевич – председатель комитета 
Томского регионального отделения политической партии 
«ПАТРИОТЫ РОССИИ» 

Побережников Роман Владимирович – заместитель 
председателя Регионального отделения в Томской области  
Всероссийской политической партии «ПРАВОЕ ДЕЛО» 



 10 

14.40 – 14.45 
18. О Законе Томской области «О внесении изменений в статью 8 Закона 

Томской области «О поддержке социально ориентированных 

некоммерческих организаций органами государственной власти Томской 

области» (1, 2 чтение) 

Глок Леонид Эдуардович – председатель комитета 
Законодательной Думы Томской области по труду и 
социальной политике 

 

14.45 – 14.50 
19. О проекте закона Томской области «О внесении изменений в статьи 5 и 6 

Закона Томской области «Об образовании в Томской области» (1 чтение) 

Глок Леонид Эдуардович – председатель комитета 
Законодательной Думы Томской области по труду и 
социальной политике 

 

14.50 – 14.55 
20. О Законе Томской области «О внесении изменения в статью 11 Закона 

Томской области «О жилищной политике в Томской области»  

(1, 2 чтение) 

Баев Юрий Иванович – начальник Департамента ЖКХ и 
государственного жилищного надзора Томской области 

Эскин Аркадий Яковлевич – председатель комитета 
Законодательной Думы Томской области по экономической 
политике 

 

14.55 -15.05 
21. О Законе Томской области «О промышленных (индустриальных) парках 

в Томской области» (2 чтение) 

Федченко Александр Сергеевич – начальник 
Департамента инвестиций Томской области 

Эскин Аркадий Яковлевич – председатель комитета 
Законодательной Думы Томской области по экономической 
политике 

 

15.05 – 15.15 
22. О Законе Томской области «О внесении изменений в Закон Томской 

области «О региональных нормативах градостроительного 

проектирования Томской области» (2 чтение) 

Шатурный Игорь Николаевич – заместитель 
Губернатора Томской области по строительству и 
инфраструктуре 
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Эскин Аркадий Яковлевич – председатель комитета 
Законодательной Думы Томской области по экономической 
политике 

 
Перерыв 15.15 – 15.30 

 
15.30 – 15.35 

23. О проекте закона Томской области «О внесении изменений в Закон 

Томской области «О наделении органов местного самоуправления 

Томской области отдельными государственными полномочиями по 

регулированию тарифов на перевозки пассажиров и багажа всеми видами 

общественного транспорта в городском, пригородном и междугородном 

сообщении (кроме железнодорожного транспорта) по городским, 

пригородным и междугородным муниципальным маршрутам» (1 чтение) 

Вагина Марина Дмитриевна – начальник 
Департамента тарифного регулирования Томской области 

Эскин Аркадий Яковлевич – председатель комитета 
Законодательной Думы Томской области по экономической 
политике 

 
15.35 – 15.40 

24. О Законе Томской области «О внесении изменений в отдельные 

законодательные акты Томской области по вопросам муниципальной 

службы» (1, 2 чтение) 

Рожков Анатолий Михайлович – заместитель 
Губернатора Томской области по внутренней политике и 
территориальному развитию 

Кравченко Владимир Казимирович – председатель 
комитета Законодательной Думы Томской области по 
законодательству, государственному устройству и 
безопасности 

 
15.40 – 15.45 

25. О Законе Томской области «О внесении изменения в статью 2 Закона 

Томской области «О расчетной единице» (1, 2 чтение) 

Рожков Анатолий Михайлович – заместитель 
Губернатора Томской области по внутренней политике и 
территориальному развитию 

Кравченко Владимир Казимирович – председатель 
комитета Законодательной Думы Томской области по 
законодательству, государственному устройству и 
безопасности 
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15.45 – 15.50 
26. О Законе Томской области «О перечне должностных лиц органов 

местного самоуправления муниципальных образований Томской области, 

уполномоченных составлять протоколы об административных 

правонарушениях, предусмотренных отдельными статьями Кодекса 

Российской Федерации об административных правонарушениях, при 

осуществлении муниципального контроля» (1, 2 чтение) 

Рожков Анатолий Михайлович – заместитель 
Губернатора Томской области по внутренней политике и 
территориальному развитию 

Кравченко Владимир Казимирович – председатель 
комитета Законодательной Думы Томской области по 
законодательству, государственному устройству и 
безопасности 

 
15.50 – 15.55 

27. О Законе Томской области «О внесении изменений в статью 8 Закона 

Томской области «О гербе и флаге Томской области (1, 2 чтение) 

Глок Леонид Эдуардович – председатель комитета 
Законодательной Думы Томской области по труду и 
социальной политике 

Кравченко Владимир Казимирович – председатель 
комитета Законодательной Думы Томской области по 
законодательству, государственному устройству и 
безопасности 

 
15.55 – 16.00 

28. О Законе Томской области «О внесении изменений в статью 16 Закона 

Томской области «О профилактике правонарушений в Томской области»  

(1, 2 чтение) 

Кравченко Владимир Казимирович – председатель 
комитета Законодательной Думы Томской области по 
законодательству, государственному устройству и 
безопасности 

 
16.00 – 16.05 

29. О Законе Томской области «О внесении изменений в Закон Томской 

области «О пожарной безопасности в Томской области» (1, 2 чтение) 

Кравченко Владимир Казимирович – председатель 
комитета Законодательной Думы Томской области по 
законодательству, государственному устройству и 
безопасности 
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16.05 – 16.15 
30. О Законе Томской области «О внесении изменений в Закон Томской 

области «О предоставлении и изъятии земельных участков в Томской 

области» (1, 2 чтение)  

Шамин Григорий Андреевич – председатель Совета 
муниципальных образований Томской области 

Эскин Аркадий Яковлевич – председатель комитета 
Законодательной Думы Томской области по экономической 
политике 

 
16.15 – 16.20 

31. О Законе Томской области «О внесении изменений в статью 12 Закона 

Томской области «О порядке управления и распоряжения 

государственным имуществом Томской области» (1, 2 чтение) 

Трынченков Алексей Анатольевич – начальник 
Департамента по управлению государственной 
собственностью Томской области 

Куприянец Александр Брониславович – заместитель 
Председателя Законодательной Думы Томской области, 
председатель бюджетно-финансового комитета 
Законодательной Думы Томской области 

 
16.20 – 16.25 

32. О предоставлении областного государственного имущества в 

безвозмездное пользование Управлению Федеральной миграционной 

службы по Томской области 

Трынченков Алексей Анатольевич – начальник 
Департамента по управлению государственной 
собственностью Томской области 

Куприянец Александр Брониславович – заместитель 
Председателя Законодательной Думы Томской области, 
председатель бюджетно-финансового комитета 
Законодательной Думы Томской области 

 
16.25 – 16.30 

33. О согласовании решения о передаче в безвозмездное пользование 

областного государственного имущества Религиозной организации 

«Томская Епархия Русской Православной Церкви (Московский 

Патриархат) 

Трынченков Алексей Анатольевич – начальник 
Департамента по управлению государственной 
собственностью Томской области 
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Куприянец Александр Брониславович – заместитель 
Председателя Законодательной Думы Томской области, 
председатель бюджетно-финансового комитета 
Законодательной Думы Томской области 

 

16.30 – 16.35 
34. О поручениях Законодательной Думы Томской области для Контрольно-

счетной палаты Томской области на 2015 год 

Куприянец Александр Брониславович – заместитель 
Председателя Законодательной Думы Томской области, 
председатель бюджетно-финансового комитета 
Законодательной Думы Томской области 

 

16.35 – 16.45 
35. О награждении Почетной грамотой Законодательной Думы Томской 

области  

Козловская Оксана Витальевна – Председатель 
Законодательной Думы Томской области 

 

16.45 – 17.00 
36. О награждении премиями Законодательной Думы Томской области  

«За подвижничество в культуре» 

Глок Леонид Эдуардович – председатель комитета 
Законодательной Думы Томской области по труду и 
социальной политике 

 

17.00 – 17.05 
37. О внесении изменений в постановление Законодательной Думы Томской 

области от 27.02.2014 № 1885 «О плане законотворческой деятельности 

Законодательной Думы Томской области на 2014 год»  

Кравченко Владимир Казимирович – председатель 
комитета Законодательной Думы Томской области по 
законодательству, государственному устройству и 
безопасности 

 

17.05 – 17.10 
38. О внесении изменений в постановление Государственной Думы Томской 

области от 30.08.2007 № 543 «О Положении о порядке формирования 

плана законотворческой деятельности Законодательной Думы Томской 

области»  

Кравченко Владимир Казимирович – председатель 
комитета Законодательной Думы Томской области по 
законодательству, государственному устройству и 
безопасности 
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17.10 – 17.15 
39. О внесении изменений в постановление Законодательной Думы Томской 

области от 13.01.2012 № 19 «О составах комитетов Законодательной 

Думы Томской области»  

Кравченко Владимир Казимирович – председатель 
комитета Законодательной Думы Томской области по 
законодательству, государственному устройству и 
безопасности 

 
17.15 – 17.20 

40. О проектах федеральных законов, законодательных инициативах и 

обращениях субъектов Российской Федерации 

Куприянец Александр Брониславович – заместитель 
Председателя Законодательной Думы Томской области, 
председатель бюджетно-финансового комитета 
Законодательной Думы Томской области 

Глок Леонид Эдуардович – председатель комитета 
Законодательной Думы Томской области по труду и 
социальной политике  

Кравченко Владимир Казимирович – председатель 
комитета Законодательной Думы Томской области по 
законодательству, государственному устройству и 
безопасности 

Эскин Аркадий Яковлевич – председатель комитета 
Законодательной Думы Томской области по экономической 
политике 

 
С заявлением выступили: 

Федоров А.Г. высказался о недопустимости сокращения бюджетного 

финансирования спортивной сферы. Он отметил, что в 2014 году было проведено 

достаточно много спортивных мероприятий, в том числе при поддержке 

спортивных федераций. Однако в проекте бюджета на ближайшие три года 

предполагается уменьшение финансирования на 25 млн. рублей. Депутат считает, 

что необходимо сохранить эти средства в бюджете 2015 года. Призвал областную 

Администрацию и коллег обратить на это внимание; 

Павлов Е.В. поднял проблему нехватки преподавателей физики в школах 

области. Он обратил внимание на то, что качественные показатели по физике 

снизились, средний возраст учителей физики – старше 40 лет, квалифицированных 

специалистов крайне мало.  

Баранов Е.В. дал свою оценку проекту бюджета 2015-2017 годов. Депутат 
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сказал, что региональный бюджет будет тяжелым, и если мы не найдем 

возможность пополнить казну, будет еще сложнее. Эта работа должна быть 

совместной.  
 

Собрание приступило к рассмотрению первого вопроса повестки дня  

«О Законе Томской области «О внесении изменений в Закон Томской области 

«Об областном бюджете на 2014 год и на плановый период 2015 и 2016 годов» 

(1, 2 чтение). 

Слово для доклада предоставляется Плиевой Вере Ивановне, первому 

заместителю начальника Департамента финансов Томской области. 

Плиева В.И. сообщила депутатам о поправки в областной бюджет, 

предусматривающие увеличение доходов на 525,7 млн. рублей – за счет 

безвозмездных поступлений из федерального бюджета, расходов – на 201,7 млн. 

рублей и уменьшение дефицита – на 324 млн. рублей. В результате этих изменений 

доходы областного бюджета на 2014 год составят 50,9 млрд. рублей, расходы – 

54,7 млрд. рублей, дефицит – 3,8 млрд. рублей. Верхний предел государственного 

внутреннего долга Томской области на 1 января 2015 года составит 18,3 млрд. 

рублей или 45,2 %. 

Ответила на вопросы: Глока Л.Э. - будет продлен срок на освоение денег на 

будущий год; Вяткина Н.А. - насколько увеличился областной  бюджет на конец 

2014 года. 

Куприянец А.Б. сообщил решение бюджетно-финансового комитета 

принять законопроект в 2-х чтениях. 

Ответил на вопрос Пичурина Л.Ф. – указана сумма 24,6 млн. руб. на 

дольщиков, процесс поддержки дольщиков будет продолжаться дальше или будет 

закончен в этом году. 

Голосуется законопроект в 1-ом чтении. 

Результаты голосования 
Проголосовало за………………………29 
Проголосовало против…………………0 
Воздержалось……………………...........2 
Результат: принимается. 
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Голосуется Закон во 2-ом чтении и постановление к нему в целом. 

Результаты голосования 

Проголосовало за………………………28+4 
Проголосовало против…………………0 
Воздержалось……………………...........2 
Результат: принимается. 

Текст постановления и закона прилагается. 

 

Собрание приступило к рассмотрению следующего вопроса повестки дня 

«О Законе Томской области «О внесении изменения в Закон Томской области  

«О расходах областного бюджета, обеспечивающих инвестиционную и 

инновационную деятельность в Томской области на 2014 год» (1, 2 чтение). 

Слово для доклада предоставляется Плиевой Вере Ивановне, первому 

заместителю начальника Департамента финансов Томской области. 

Куприянец А.Б. сообщил решение бюджетно-финансового комитета 

принять законопроект в 2-х чтениях. 

Голосуется законопроект в 1-ом чтении. 

Результаты голосования 
Проголосовало за………………………28+4 
Проголосовало против…………………0 
Воздержалось……………………...........3 
Результат: принимается. 

Голосуется Закон во 2-ом чтении и постановление к нему в целом. 

Результаты голосования 

Проголосовало за………………………25+4 
Проголосовало против…………………0 
Воздержалось……………………...........2 
Результат: принимается. 

Текст постановления и закона прилагается. 

 

Собрание приступило к рассмотрению следующего вопроса повестки дня 

«О Законе Томской области «О приостановлении действия Закона Томской 

области «О государственном долге Томской области» (1, 2 чтение). 

Слово для доклада предоставляется Плиевой Вере Ивановне, первому 

заместителю начальника Департамента финансов Томской области. 

Плиева В.И. сообщила депутатам, что действие областного закона  

«О государственном долге Томской области» приостановлено до 1 января 2019 
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года. Согласно Бюджетному кодексу Российской Федерации предельный объем 

государственного долга установлен на уровне 100 % утвержденного общего 

годового объема доходов областного бюджета без учета безвозмездных 

поступлений. Региональным законом установлено более жесткое ограничение 

предельного объема государственного долга Томской области – на уровне 50 %. 

Ответила на вопрос Баранова Е.В. – Федерация планирует разработать 

меры по погашению долга; как Вы видите решение этого вопроса; существует ли 

рабочая группа для решения данного вопроса?. 

Куприянец А.Б. сообщил решение бюджетно-финансового комитета 

принять законопроект в 2-х чтениях. 

Козловская О.В. дополнила, что Томская область будет работать над тем, 

чтобы не переходить барьер государственного долга в 50%. 

Голосуется законопроект в 1-ом чтении. 

Результаты голосования 
Проголосовало за………………………28+4 
Проголосовало против…………………2 
Воздержалось……………………...........1 
Результат: принимается. 

Голосуется Закон во 2-ом чтении и постановление к нему в целом. 

Результаты голосования 

Проголосовало за………………………23+4 
Проголосовало против…………………2 
Воздержалось……………………...........3 
Результат: принимается. 

Текст постановления и закона прилагается. 

 

Собрание приступило к рассмотрению следующего вопроса повестки дня 

«Об уменьшении задолженности местных бюджетов перед областным 

бюджетом». 

Слово для доклада предоставляется Плиевой Вере Ивановне, первому 

заместителю начальника Департамента финансов Томской области. 

Плиева В.И. пояснила, что задолженность по банковским кредитам, взятым 

организациями, осуществлявшими «северный» завоз продукции, которые в 1995 

году попали под влияние экономического кризиса, в свое время была частично 

переоформлена на задолженность перед областным бюджетом, частично – перед 

местными бюджетами. Так, предприятие Колпашевского района – Томское 
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производственное авиационное объединение задолженность 2,6 млн. рублей. 

Предприятие ликвидировано, бремя легло на бюджет Колпашевского района. 

Чтобы уменьшить муниципальный долг и долговую нагрузку на местный бюджет 

на сумму 2,6 млн. рублей, было принято решение списать эту задолженность. 

Ответила на вопрос Баранова Е.В. – насколько могут предприятия 

рассчитывать на поддержку государства, и какие меры поддержки существуют 

сейчас. 

Куприянец А.Б. предложил поддержать данное постановление. 

Голосуется  постановление в целом 

Результаты голосования 

Проголосовало за………………………30+4 
Проголосовало против…………………0 
Воздержалось……………………...........2 
Результат: принимается. 

Текст постановления прилагается. 

 

Собрание приступило к рассмотрению следующего вопроса повестки дня  

«О признании безнадежной к взысканию и списании задолженности 

организаций перед областным бюджетом». 

Слово для доклада предоставляется Плиевой Вере Ивановне, первому 

заместителю начальника Департамента финансов Томской области. 

Плиева В.И. сообщила, что речь идет о кредитах, оформленных в 90-е годы 

и переоформленных в государственный долг Российской Федерации под гарантию 

Томской области. Принятие данного проекта постановления позволит уменьшить 

задолженность перед областным бюджетом организаций агропромышленного 

комплекса, осуществлявших завоз продукции в районы Крайнего Севера в 1992-

1994 годах. Эта задолженность также не имеет источников погашения. 

Ответила на вопрос Федорова А.Г. – на основании чего Арбитражный суд 

отклонил исковое требование на сумму 31 млн. рублей. Планируется ли списание 

задолженности «Зеленой фабрики». 

Куприянец А.Б. комитет рекомендует принять постановление. 

Голосуется постановление в целом. 

Результаты голосования 

Проголосовало за……………………… 29+4 
Проголосовало против…………………1 
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Воздержалось……………………...........1 
Результат: принимается. 

Текст постановления прилагается. 

 

Собрание приступило к рассмотрению следующего вопроса повестки дня  

«О проекте закона Томской области «О внесении изменений в Закон Томской 

области «О порядке признания безнадежной к взысканию и списания 

задолженности перед областным бюджетом» (1 чтение). 

Слово для доклада предоставляется Кнорру Андрею Филипповичу, 

заместителю Губернатора по агропромышленной политике и природопользованию. 

Кнорр А.Ф. представил слайды и сообщил, что данный проект закона 

позволит уменьшить общий объем задолженности по организациям 

агропромышленного комплекса. Данная задолженность не имеет источников 

погашения. 

Ответил на вопросы: Вяткина Н.А. – какие меры будут приняты к 

неплательщикам; Звонарева С.В. – почему раньше план был ниже факта, а в 2014 

году сравнялся; какой план на 2015 год; Эскина А.Я. – возможно ли внедрить 

безакцептное списание. 

Куприянец А.Б. С учетом замечаний предложил поддержать законопроект в 

1-ом чтении. 

Барышникова Н.Г. поблагодарила Кнорра А.Ф. за то, что в докладе учли 

все замечания и предложения депутатов, прозвучавшие на комитете. 

Голосуется принятие законопроекта в 1-ом чтении и постановление к нему в 

целом. 

Результаты голосования 

Проголосовало за………………………27+4 
Проголосовало против…………………2 
Воздержалось……………………...........1 
Результат: принимается. 

Текст постановления и закона прилагается. 
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Собрание приступило к рассмотрению следующего вопроса повестки дня 

«О Законе Томской области «О внесении изменения в статью 1 Закона 

Томской области «О предоставлении межбюджетных трансфертов»  

(1, 2 чтение). 

Слово для доклада предоставляется Волку Павлу Леонидовичу, начальнику 

Департамента по культуре и туризму Томской области. 

Волк П.Л. сообщил, что данным законом предлагается внести изменение в 

части установления расходных обязательств Томской области по предоставлению 

иных межбюджетных трансфертов из областного бюджета бюджетам 

муниципальных образований Томской области на государственную поддержку 

(грант) комплексного развития региональных и муниципальных учреждений 

культуры; на государственную поддержку (грант) реализации лучших событийных 

региональных и межрегиональных проектов в рамках развития культурно-

познавательного туризма; на государственную поддержку (грант) больших, 

средних и малых городов - центров культуры и туризма. 

Ответил на вопрос Чернышева И.Н. - почему Томская область не была 

представлена на Туристическом форуме. 

Куприянец А.Б. сообщил решение бюджетно-финансового комитета 

принять законопроект в  2-х чтениях. 

Голосуется законопроект в 1-ом чтении. 

Результаты голосования 
Проголосовало за………………………29+4 
Проголосовало против…………………0 
Воздержалось……………………...........0 
Результат: принимается. 

Голосуется Закон во 2-ом чтении и постановление к нему в целом. 

Результаты голосования 

Проголосовало за………………………28+4 
Проголосовало против…………………0 
Воздержалось……………………...........1 
Результат: принимается. 

Текст постановления и закона прилагается. 
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Заседание второе           11-50 

 

Председательствует Козловская Оксана Витальевна 

 

 Проводится регистрация. Зарегистрировалось 34 депутата. Кворум имеется. 

Собрание полномочно продолжать работу. 

Собрание приступило к рассмотрению следующего вопроса повестки дня  

«О Законе Томской области «О внесении изменения в Закон Томской области  

«О патентной системе налогообложения» (1, 2 чтение). 

Слово для доклада предоставляется Антонову Андрею Александровичу, 

заместителю Губернатора Томской области по экономике. 

Антонов А.А. Представил слайды и сообщил депутатам, что законопроект 

подготовлен в связи с изменениями Налогового кодекса РФ, цель которых 

направлена на совершенствование патентной системы налогообложения. 

Законопроектом предлагается выделить 4 группы муниципальных образований в 

зависимости от социально-экономического развития и численности населения. 

Сгруппировать размер потенциально возможного к получению индивидуальным 

предпринимателем годового дохода, установленного от средней численности 

наемных работников от 1 до 15 человек. 

Ответил на вопросы: Громова О.В. – что нужно сделать, совместно с 

Администрацией для того, что бы к 2018 году изменить ситуацию, а также отметил 

непривлекательность закона в  авансовых платежах; Козловской О.В. – что ждут 

от патентной системы налогообложения; на слайде представлено 344 компании, а 

сбор составил 8 млн. руб., какую задачу, в связи с этим, вы ставите на конец 2015 

года. 

Куприянец А.Б. сообщил решение бюджетно-финансового комитета 

принять законопроект в  2-х чтениях. 

Выступил Громов О.В.-  предложил поддержать законопроект, но отметил 2 

недостатка: 1) авансовые платежи; 2) не идет зачет по страховым взносам. 

Голосуется законопроект в 1-ом чтении. 

Результаты голосования 
Проголосовало за………………………26+4 
Проголосовало против…………………0 
Воздержалось……………………...........0 
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Результат: принимается. 

Голосуется Закон во 2-ом чтении и постановление к нему в целом. 

Результаты голосования 

Проголосовало за………………………26+4 
Проголосовало против…………………0 
Воздержалось……………………...........0 
Результат: принимается. 

Текст постановления и закона прилагается. 

 

Собрание приступило к рассмотрению следующего вопроса повестки дня  

«О Законе Томской области «О внесении изменения в Закон Томской области  

«О налоге на имущество организаций» (1, 2 чтение). 

Слово для доклада предоставляется Антонову Андрею Александровичу, 

заместителю Губернатора Томской области по экономике. 

Антонов А.А. представил слайды и сообщил, что в целях реализации норм 

Налогового кодекса РФ законопроектом предлагается ввести определение 

налоговой базы в отношении отдельных объектов недвижимого имущества от 

кадастровой стоимости. 

К таким объектам отнесены, административно-деловые и торговые центры, 

нежилые помещения, предназначенные для размещения офисов, торговых 

объектов, объектов общепита и бытового обслуживания, а также объекты 

недвижимого имущества иностранных организаций, не осуществляющих 

деятельности в Российской Федерации через постоянные представительства. Еще 

раз подчеркнул, что распространяться новый порядок расчета налога будет не на 

все организации, а на отдельных категории налогоплательщиков, причем исходя 

как из характера объекта недвижимости, так и из вида организации. 

Ответил на вопросы: Собканюк Е.М.- почему именно 25 объектов попали 

под действие этого закона; почему БТИ будет этим заниматься; кто будет 

принимать решение, к какой категории отнести объект; Вяткина Н.А. – если 

хозяином объекта является пенсионер, коснется ли его изменение; Чернышева 

И.Н. - согласится ли Минфин с данной методикой; Эскина А.Я. – не уйдут ли 

предприниматели после принятия данных поправок, с «упрощенки» на общую 

систему налогообложения; что может потерять область; Козловской О.В. – почему 

областное БТИ будет этим заниматься; кто будет принимать решение, к какой 



 24 

категории отнести объект, а также отметила, что под новую систему попали те, кто 

работает «в светлую», а задача депутатов – выявить все объекты, которые должны 

попасть под эту систему налогообложения. 

Громов О.В. – высказался в поддержку проекта закона, отметив, что 

правильно поставлены задачи, кроме того, этим законом «защищен» весь сельский 

и малый бизнес, спросил как поступают в других регионах. 

Куприянец А.Б. сообщил решение бюджетно-финансового комитета, 

принять законопроект в 2-х чтениях. 

Выступил Громов О.В. – сказал, что важно навести порядок в оценке 

деятельности объектов, и защитить весь малый бизнес. Предложил поддержать 

законопроект. 

Голосуется законопроект в 1-ом чтении. 

Результаты голосования 
Проголосовало за………………………24+4 
Проголосовало против…………………1 
Воздержалось……………………...........5 
Результат: принимается. 

Голосуется Закон во 2-ом чтении и постановление к нему в целом. 

Результаты голосования 

Проголосовало за………………………25+4 
Проголосовало против…………………1 
Воздержалось……………………...........5 
Результат: принимается. 

Текст постановления и закона прилагается. 

 

Собрание приступило к рассмотрению следующего вопроса повестки дня  

«О Законе Томской области» Об установлении на 2015 год коэффициента, 

отражающего особенности рынка труда Томской области при исчислении 

налога на доходы физических лиц для некоторых категорий иностранных 

граждан, осуществляющих трудовую деятельность по найму на территории 

Томской области на основании патента» (1, 2 чтение). 

Слово для доклада предоставляется Антонову Андрею Александровичу, 

заместителю Губернатора Томской области по экономике. 

Антонов А.А. сообщил, что в ноябре этого года произошли изменения в 

федеральном законодательстве, которые позволили юридическим лицам и 

индивидуальным предпринимателям привлекать к трудовой деятельности 
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иностранных граждан на основании приобретения патента. Таким образом, 

«трудовой» патент заменил механизм квотирования иностранной рабочей силы.  

Принятым законом устанавливается коэффициент на 2015 год в размере 

2,5504. Он необходим для расчета фиксированного авансового платежа по налогу 

на доходы физических лиц за получение патента трудовыми мигрантами. Таким 

образом, стоимость патента на территории Томской области составит 4 тыс. 

рублей.  

Ответил на вопросы: Тютюшева А.П. – если юридическое лицо нанимает 

такого работника, оно будет платить НДФЛ и т.д.; Чернышева И.Н. - нет ли 

проблем с проверкой знаний по культуре, русскому языку, законов  у мигрантов. 

Куприянец А.Б. сообщил, что комитет рассмотрел данный законопроект и 

предложил принять в 2-х чтениях. 

Голосуется законопроект в 1-ом чтении. 

Результаты голосования 
Проголосовало за………………………29 
Проголосовало против…………………0 
Воздержалось……………………...........2 
Результат: принимается. 

Голосуется Закон во 2-ом чтении и постановление к нему в целом. 

Результаты голосования 

Проголосовало за………………………30 
Проголосовало против…………………0 
Воздержалось……………………...........0 
Результат: принимается. 

Текст постановления и закона прилагается. 
 

Собрание приступило к рассмотрению следующего вопроса повестки дня   

«О Законе Томской области «О внесении изменений в отдельные 

законодательные акты Томской области в части формирования и 

использования кадровых резервов государственной гражданской службы 

Томской области» (1, 2 чтение). 

Слово для доклада предоставляется Зеленцову Александру Викторовичу, 

начальнику Департамента государственной гражданской службы Администрации 

Томской области. 

Зеленцов А.В. сообщил депутатам, что законопроект подготовлен в целях 

упорядочения взаимодействия органов государственной власти Томской области и 
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Администрации Томской области в процессе формирования, ведения и 

эффективного использования кадрового резерва Томской области. 

Ответил на вопросы: Вяткина Н.А. – при смене руководителя будет ли 

учитываться существующий кадровый резерв; Мальцева Б.А. – какова их 

ответственность за список резерва. 

Кравченко В.К. сообщил, что вопрос рассмотрен на комитете и с учетом 

положительных заключений, рекомендуется принять в 2-х чтениях. 

Голосуется законопроект в 1-ом чтении. 

Результаты голосования 
Проголосовало за……………………… 29+4 
Проголосовало против…………………0 
Воздержалось……………………...........2 
Результат: принимается. 

Голосуется Закон во 2-ом чтении и постановление к нему в целом. 

Результаты голосования 

Проголосовало за……………………… 28+4 
Проголосовало против…………………0 
Воздержалось……………………...........2 
Результат: принимается. 

Текст постановления и закона прилагается. 
 

Собрание приступило к рассмотрению следующего вопроса повестки дня  

«О проекте закона Томской области проект закона Томской области  

«О внесении изменений в Закон Томской области «О государственной 

гражданской службе Томской области» (1 чтение). 

Слово для доклада предоставляется Зеленцову Александру Викторовичу, 

начальнику Департамента государственной гражданской службы Администрации 

Томской области. 

Зеленцов А.В. сообщил, что представленный законопроект подготовлен в 

связи с протестом прокуратуры. Отдельные положения закона приводятся в 

соответствие с федеральным законом. 

Кравченко В.К. сообщил решение комитета поддержать законопроект в  

1-ом чтении. Создать рабочую группу для выработки согласованной позиции по 

поступившим замечаниям. 

Голосуется принятие законопроекта в 1-ом чтении и постановление к нему в 

целом. 
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Результаты голосования 

Проголосовало за………………………32+4 
Проголосовало против…………………0 
Воздержалось……………………...........1 
Результат: принимается. 

Текст постановления и закона прилагается. 

 
Собрание приступило к рассмотрению следующего вопроса повестки дня    

«О Законе Томской области «О внесении изменений в Закон Томской области 

«О наградах и почетном звании в Томской области» (1, 2 чтение). 

Слово для доклада предоставляется Зеленцову Александру Викторовичу, 

начальнику Департамента государственной гражданской службы Администрации 

Томской области. 

Зеленцов А.В. сообщил, что законопроект разработан в целях 

совершенствования областного законодательства о наградах. 

Ответил на вопросы: Мальцева Б.А. – зачем устанавливать норму 

«Почетный гражданин Томской области» каждый год; Терехова Л.Л. - претендент 

должен быть поддержан исполнительной властью, а если он постоянно критикует 

эту власть, есть у него шансы получить награды. 

Кравченко В.К. сообщил, что комитет рекомендует принять в 2-х чтениях. 

Голосуется законопроект в 1-ом чтении. 

Результаты голосования 
Проголосовало за……………………… 31+4 
Проголосовало против…………………0 
Воздержалось……………………...........1 
Результат: принимается. 

Голосуется Закон во 2-ом чтении и постановление к нему в целом. 

Результаты голосования 

Проголосовало за……………………… 30+4 
Проголосовало против…………………0 
Воздержалось……………………...........1 
Результат: принимается. 

Текст постановления и закона прилагается. 

 

Собрание приступило к рассмотрению следующего вопроса повестки дня    

«О проекте закона Томской области «О мерах социальной поддержки 

отдельных категорий граждан, проживающих на территории Томской 
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области, по оплате проезда на общественном транспорте» (1 чтение). 

Слово для доклада предоставляется Киняйкиной Марине Александровне, 

и.о. начальника Департамента социальной защиты населения Томской области. 

Киняйкина М.А. сообщила депутатам, что законопроектом сохраняется 

предоставление всем пенсионерам льготы по оплате проезда на общественном 

транспорте на основании единого социального проездного билета в пределах 

административного проживания, а так же ввести адресный подход предоставления 

мер социальной поддержки. Проектом предлагается определить право на выплату 

наиболее нуждающимся гражданам, размер пенсии которых не превышает 1,5 

величины прожиточного минимума. 

Ответила на вопросы: Яврумяна П.А. – будут ли получать данные льготы 

пенсионеры в деревнях; Федорова А.Г. – нельзя ли более понятно составить текст 

закона; Громова О.В. - как часто нужно будет подтверждать пенсионеру свое 

право на льготы; Федорова А.Г. – как такое количество пенсионеров сможет 

придти и подать заявление на получение льготы; Чернышева И.Н. – как будет 

происходить информирование населения.  

Глок Л.Э. сообщил решение комитета по труду и социальной политике о 

принятии законопроекта  в 1-ом чтении. 

Выступили:  

Петров  А.Г. с предложением, чтобы сэкономленные деньги направить на 

реабилитационный центр для детей-инвалидов; 

Федоров А.Г. предложил сделать бесплатный проезд пенсионерам, за счет 

сэкономленных средств; 

Козловская О.В. предложила все поступившие вопросы проработать в 

рамках создаваемой рабочей группы детально. (Протокольное поручение) 

Голосуется принятие законопроекта в 1-ом чтении и постановление к нему в 

целом. 

Результаты голосования 

Проголосовало за……………………… 29+4 
Проголосовало против…………………1 
Воздержалось……………………...........0 
Результат: принимается. 

Текст постановления и закона прилагается. 
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Обед 13.00 – 14.00 
 
Заседание третье          14-00 

Председательствует Козловская Оксана Витальевна. 

 

Проводится регистрация. Зарегистрировалось 31 депутат. Кворум имеется. 

Собрание полномочно продолжать работу. 

Тютюшев А.П. передал свой голос Козловской О.В. 
 

Собрание приступило к рассмотрению следующего вопроса повестки дня   

«Выступление представителей политических партий, не представленных в 

Законодательной Думе Томской области». 

Слово для доклада предоставляется Кротову Евгению Геннадьевичу, 

председателю комитета Томского регионального отделения политической партии 

«ПАТРИОТЫ РОССИИ». 

Кротов Е.Г. рассказал о нарушениях, произошедших во время выборов в 

п. Зональном. Обратился с просьбой к руководству партии «Единая Россия» 

разобраться с произошедшим инцидентом. Предложил вернуться к рассмотрению 

вопроса о дополнительных льготах участникам боевых действий. 

Ответил на вопрос Пичурина Л.Ф. – откуда взята информация о том, что 

помощь не была оказана ветеранам боевых действий. 

Слово для доклада предоставляется Побережникову Роману 

Владимировичу, заместителю председателя Регионального отделения в Томской 

области  Всероссийской политической партии «ПРАВОЕ ДЕЛО». 

Побережников Р.В. в своем выступлении остановился на проблемах 

предпринимательства и малого бизнеса. Внес предложения по улучшению 

функционирования в современных экономических условиях малого бизнеса и 

предпринимательства.  

Ответил на вопросы: Громова О.В. – как мы можем заставить банки 

помогать предпринимательству, если все банки подчиняются московскому 

руководству; Пичурина Л.Ф. – в случае перехода к мажоритарным выборам, будет 

ли Побережников Р.В. участвовать в выборах; Эскина А.Я. – вы мониторили вопрос 

о том, что власть не помогает предпринимателям; Козловской О.В. – вы готовы 

работать в комиссиях по налогообложению. 
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Кравченко В.К. вернулся к выступлению Кротова Е.Г., прокомментировал 

несправедливость предъявленных обвинений, выдвинутых Кротовом Е.Г.  Рассказал 

о том, что 7 базовых законов были приняты областной Думой с 2002 года в 

поддержку ветеранов и инвалидов боевых действий. 

Козловская О.В. предложила вопросы, обозначенные выступающими, 

рассмотреть на заседании Совета Думы, по итогам которого решить вопрос о 

рассмотрении их на очередном собрании Законодательной Думы Томской области. 

Пичурин Л.Ф. сообщил, что 26 ноября было заседание пленума 

Ветеранского Совета Томской области, на котором прозвучала информация 

противоположная той, что озвучил Кротов Е.Г. 

 

Председательствует Куприянец Александр Брониславович. 
 

Собрание приступило к рассмотрению следующего вопроса повестки дня  

«О Законе Тоской области «О внесении изменений в Закон Томской области  

«О социальной поддержке граждан, имеющих несовершеннолетних детей»  

(2 чтение). 

Слово для доклада предоставляется Титову Вячеславу Геннадьевичу,  

и.о. начальника Департамента по вопросам семьи и детей Томской области. 

Ответил на вопросы: Барышниковой Н.Г. – в финансово-экономическом 

обосновании говорится о семьях, имеющих до 5-ти несовершеннолетних детей, а 

если в семье один ребенок; Брянского С.Н. – если мать–одиночка родила троих 

детей, она имеет право на данную льготу. 

Глок Л.Э. сообщил, что все заключения положительные, предложил 

принять во 2-ом чтении. 

Голосуется Закон во 2-ом чтении и постановление к нему в целом. 

Результаты голосования 

Проголосовало за………………………29+5 
Проголосовало против…………………0 
Воздержалось……………………...........0 
Результат: принимается. 

Текст постановления и закона прилагается. 
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Собрание приступило к рассмотрению следующего вопроса повестки дня   

«О проекте закона Томской области «Об отдельных вопросах проведения 

независимой оценки качества оказания услуг организациями в сфере 

культуры, социального обслуживания, охраны здоровья и образования»  

(1 чтение). 

Слово для доклада предоставляется Оглезневу Виталию Васильевичу, 

начальнику Департамента экспертно-аналитической работы Администрации 

Томской области. 

Оглезнев В.В. сообщил, что законопроектом устанавливается обязанность 

исполнительных органов государственной власти в сферах культуры, охраны 

здоровья, соц. Обслуживания, образования независимой оценкой качества 

соответствующих услуг. Координировать эту работу поручено областной 

Администрации. 

Глок Л.Э. сообщил, что на комитете рассматривался вопрос, когда не было 

заключений и было рекомендовано принять в 1-ом чтении. Предложил поддержать 

в 2-ух чтениях, т.к. все заключения получены положительные. 

Козловская О.В. предложила поддержать законопроект в 2-х чтениях и 

создать рабочую группу. (Протокольное поручение). 

Голосуется принятие законопроекта в 1-ом чтении и постановление к нему в 

целом. 

Результаты голосования 

Проголосовало за……………………… 28+5 
Проголосовало против…………………0 
Воздержалось……………………...........0 
Результат: принимается. 

Голосуется Закон во 2-ом чтении и постановление к нему в целом. 

Результаты голосования 

Проголосовало за………………………29+5 
Проголосовало против…………………0 
Воздержалось……………………...........0 
Результат: принимается. 

Текст постановления и закона прилагается. 
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Собрание приступило к рассмотрению следующего вопроса повестки дня  

«О Законе Томской области «О внесении изменений в статью 8 Закона 

Томской области «О поддержке социально ориентированных некоммерческих 

организаций органами государственной власти Томской области» (1, 2 чтение). 

Слово для доклада предоставляется Глоку Леониду Эдуардовичу, 

председателю комитета Законодательной Думы Томской области по труду и 

социальной политике. 

Глок Л.Э. сообщил, что дополнены направления деятельности социально 

ориентированных некоммерческих организаций, по которым может оказываться 

государственная поддержка,  двумя новыми видами. 

Голосуется законопроект в 1-ом чтении. 

Результаты голосования 
Проголосовало за………………………30+5 
Проголосовало против…………………0 
Воздержалось……………………...........1 
Результат: принимается. 

Голосуется Закон во 2-ом чтении и постановление к нему в целом. 

Результаты голосования 

Проголосовало за………………………30+5 
Проголосовало против…………………0 
Воздержалось……………………...........0 
Результат: принимается. 

Текст постановления и закона прилагается. 

 

Собрание приступило к рассмотрению следующего вопроса повестки дня  

«О проекте закона Томской области «О внесении изменений в статьи 5 и 6 

Закона Томской области «Об образовании в Томской области» (1 чтение). 

Слово для доклада предоставляется Глоку Леониду Эдуардовичу, 

председателю комитета Законодательной Думы Томской области по труду и 

социальной политике. 

Глок Л.Э. изложил суть вносимых в закон изменений, обратился с просьбой 

поддержать его принятие в 1-ом чтении. 

Голосуется принятие законопроекта в 1-ом чтении и постановление к нему в 

целом. 
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Результаты голосования 

Проголосовало за……………………… 30+5 
Проголосовало против…………………1 
Воздержалось……………………...........1 
Результат: принимается. 

Текст постановления и закона прилагается. 
 

Собрание приступило к рассмотрению следующего вопроса повестки дня  

«О Законе Томской области «О внесении изменения в статью 11 Закона 

Томской области «О жилищной политике в Томской области» (1, 2 чтение) 

Слово для доклада предоставляется Баеву Юрию Ивановичу, начальнику 

Департамента ЖКХ и государственного жилищного надзора Томской области. 

Баев Ю.И. изложил суть вносимых в закон изменений. Закон предлагает 

наделить областной департамент ЖКХ и государственного жилищного надзора 

правом принять решение о применении на территории Томской области системы 

расчета теплоснабжения по «1/12». Это система применяется и сейчас, ею 

пользуются в основном исходя из нормативов потребления при отсутствии 

приборов учета. 

Ответил на вопросы: Козловской О.В. – теперь не будет права выбора у 

населения и все будут платить по «1/12»; Терехова Л.Л. – уточнил, сколько домов  

в Томской области без приборов учета; сколько процентов населения платит по 

факту; Пичурина Л.Ф. – есть индивидуальные приборы учета или только 

общедомовые; население согласно рассчитываться по «1/12»; Вяткина Н.А. – не 

вызовет ли нареканий со стороны населения принятие данного закона. 

Эскин А.Я. предложил проголосовать в 2-х чтениях 

Голосуется законопроект в 1-ом чтении. 

Результаты голосования 
Проголосовало за………………………26+5 
Проголосовало против…………………1 
Воздержалось……………………...........4 
Результат: принимается. 

Голосуется Закон во 2-ом чтении и постановление к нему в целом. 

Результаты голосования 

Проголосовало за………………………26+5 
Проголосовало против…………………1 
Воздержалось……………………...........4 
Результат: принимается. 

Текст постановления и закона прилагается. 
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Собрание приступило к рассмотрению следующего вопроса повестки дня  

«О Законе Томской области «О промышленных (индустриальных) парках в 

Томской области» (2 чтение). 

Слово для доклада предоставляется Федченко Александру Сергеевичу,  

начальнику Департамента инвестиций Томской области. 

Ответил на вопрос Собканюк Е.М. – могут ли организации, 

разрабатывающие новые строительные материалы, зайти на территорию 

промпарка. 

Эскин А.Я. сообщил, что комитет предлагает проголосовать 2-ое чтение. 

Голосуется Закон во 2-ом чтении и постановление к нему в целом. 

Результаты голосования 

Проголосовало за………………………30+5 
Проголосовало против…………………0 
Воздержалось……………………...........0 
Результат: принимается. 

Текст постановления и закона прилагается. 

 
Собрание приступило к рассмотрению следующего вопроса повестки дня  

«О Законе Томской области «О внесении изменений в Закон Томской области 

«О региональных нормативах градостроительного проектирования Томской 

области» (2 чтение). 

Слово для доклада предоставляется Ассонову Дмитрию Юрьевичу, 

начальнику Департамента архитектуры и строительства Томской области.  

Эскин А.Я. сообщил, что комитет предлагает проголосовать 2-ое чтение. 

Голосуется Закон во 2-ом чтении и постановление к нему в целом. 

Результаты голосования 

Проголосовало за………………………28+5 
Проголосовало против…………………0 
Воздержалось……………………...........1 
Результат: принимается. 

Текст постановления и закона прилагается. 
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Перерыв 15.15 – 15.30 

 

Заседание четвертое         15-35 

 

Председательствует Куприянец Александр Брониславович 

 

Проводится регистрация. Зарегистрировалось 29 депутатов. Кворум имеется. 

Собрание полномочно продолжать работу. 

Собрание приступило к рассмотрению следующего вопроса повестки дня  

«О проекте закона Томской области «О внесении изменений в Закон Томской 

области «О наделении органов местного самоуправления Томской области 

отдельными государственными полномочиями по регулированию тарифов на 

перевозки пассажиров и багажа всеми видами общественного транспорта в 

городском, пригородном и междугородном сообщении (кроме 

железнодорожного транспорта) по городским, пригородным и междугородным 

муниципальным маршрутам» (1 чтение). 

Слово для доклада предоставляется Вагиной Марине Дмитриевне, 

начальнику Департамента тарифного регулирования Томской области. 

Вагина М.Д. сообщила, что законопроектом предлагается внести изменения 

в Методику расчета нормативов для определения общего объема субвенций на 

осуществление указанных государственных полномочий путем введения 

корректирующего коэффициента - 0,8968. 

Ответила на вопросы: Барышниковой Н.Г. – кто пострадает в результате 

внесения изменений; Звонарева С.В. – поправки уменьшают размер субвенции 

муниципалитетам на эти цели. 

Эскин А.Я. сообщил, что  комитет просит проголосовать в 1-ом чтении 

Голосуется принятие законопроекта в 1-ом чтении и постановление к нему в 

целом. 

Результаты голосования 

Проголосовало за………………………25+5 
Проголосовало против…………………0 
Воздержалось……………………...........2 
Результат: принимается. 

Текст постановления и закона прилагается. 
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Собрание приступило к рассмотрению следующего вопроса повестки дня  

«О Законе Томской области «О внесении изменений в отдельные 

законодательные акты Томской области по вопросам муниципальной службы» 

(1, 2 чтение). 

Слово для доклада предоставляется Рожкову Анатолию Михайловичу, 

заместителю Губернатора Томской области по внутренней политике и 

территориальному развитию. 

Рожков А.М. изложил суть вносимых изменений. Законопроект приводится 

в соответствие с федеральным законом. 

Кравченко В.К. сообщил решение комитета поддержать в 2-х чтениях. 

Голосуется законопроект в 1-ом чтении. 

Результаты голосования 
Проголосовало за………………………28+5 
Проголосовало против…………………0 
Воздержалось……………………...........1 
Результат: принимается. 

Голосуется Закон во 2-ом чтении и постановление к нему в целом. 

Результаты голосования 

Проголосовало за………………………27+5 
Проголосовало против…………………0 
Воздержалось……………………...........0 
Результат: принимается. 

Текст постановления и закона прилагается. 

 
Собрание приступило к рассмотрению следующего вопроса повестки дня  

«О Законе Томской области «О внесении изменения в статью 2 Закона 

Томской области «О расчетной единице» (1, 2 чтение). 

Слово для доклада предоставляется Рожкову Анатолию Михайловичу, 

заместителю Губернатора Томской области по внутренней политике и 

территориальному развитию. 

Рожков А.М. сообщил, что в действующем законе об областном бюджете с 

1 декабря 2014 года установлен коэффициент индексации размера расчетной 

единицы, применяемой для исчисления должностных окладов лиц, замещающих 

муниципальные должности в Томской области, в размере 1,05. 

Ответил на вопросы: Вяткина Н.А. – не повлечет ли это уменьшение 

окладов; Терехова Л.Л. –  повлечет ли увеличение окладов. 
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Кравченко В.К. сообщил, что комитетом рекомендовано принятие в 2-х 

чтениях. 

Голосуется законопроект в 1-ом чтении. 

Результаты голосования 
Проголосовало за………………………27+5 
Проголосовало против…………………0 
Воздержалось……………………...........0 
Результат: принимается. 

Голосуется Закон во 2-ом чтении и постановление к нему в целом. 

Результаты голосования 

Проголосовало за………………………26+5 
Проголосовало против…………………0 
Воздержалось……………………...........0 
Результат: принимается. 

Текст постановления и закона прилагается. 

 
Собрание приступило к рассмотрению следующего вопроса повестки дня  

«О Законе Томской области «О перечне должностных лиц органов местного 

самоуправления муниципальных образований Томской области, 

уполномоченных составлять протоколы об административных 

правонарушениях, предусмотренных отдельными статьями Кодекса 

Российской Федерации об административных правонарушениях, при 

осуществлении муниципального контроля» (1, 2 чтение). 

Слово для доклада предоставляется Рожкову Анатолию Михайловичу,  

заместителю Губернатора Томской области по внутренней политике и 

территориальному развитию. 

Рожков А.М. сообщил, что законопроект уточняет перечень лиц, которые 

могут осуществлять данные функции. 

Кравченко В.К. положительные заключения получены, просит принять  

в 2-х чтениях 

Голосуется законопроект в 1-ом чтении. 

Результаты голосования 
Проголосовало за………………………29+5 
Проголосовало против…………………0 
Воздержалось……………………...........0 
Результат: принимается. 
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Голосуется Закон во 2-ом чтении и постановление к нему в целом. 

Результаты голосования 

Проголосовало за………………………27+5 
Проголосовало против…………………0 
Воздержалось……………………...........0 
Результат: принимается. 

Текст постановления и закона прилагается. 

 
Собрание приступило к рассмотрению следующего вопроса повестки дня  

«О Законе Томской области «О внесении изменений в статью 8 Закона 

Томской области «О гербе и флаге Томской области (1, 2 чтение). 

Слово для доклада предоставляется Глоку Леониду Эдуардовичу, 

председателю комитета Законодательной Думы Томской области по труду и 

социальной политике. 

Кравченко В.К. все положительные заключения получены, просит принять 

в 2-х чтениях 

Голосуется законопроект в 1-ом чтении. 

Результаты голосования 
Проголосовало за………………………28+5 
Проголосовало против…………………0 
Воздержалось……………………...........0 
Результат: принимается. 

Голосуется Закон во 2-ом чтении и постановление к нему в целом. 

Результаты голосования 

Проголосовало за………………………29+5 
Проголосовало против…………………0 
Воздержалось……………………...........0 
Результат: принимается. 

Текст постановления и закона прилагается. 

 
Собрание приступило к рассмотрению следующего вопроса повестки дня  

«О Законе Томской области «О внесении изменений в статью 16 Закона 

Томской области «О профилактике правонарушений в Томской области»  

(1, 2 чтение). 

Слово для доклада предоставляется Кравченко Владимиру Казимировичу, 

председателю комитета Законодательной Думы Томской области по 

законодательству, государственному устройству и безопасности. 
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Голосуется законопроект в 1-ом чтении. 

Результаты голосования 
Проголосовало за………………………27+5 
Проголосовало против…………………0 
Воздержалось……………………...........0 
Результат: принимается. 

Голосуется Закон во 2-ом чтении и постановление к нему в целом. 

Результаты голосования 

Проголосовало за………………………26+5 
Проголосовало против…………………0 
Воздержалось……………………...........0 
Результат: принимается. 

Текст постановления и закона прилагается. 
 

Собрание приступило к рассмотрению следующего вопроса повестки дня 

«О Законе Томской области «О внесении изменений в Закон Томской области 

«О пожарной безопасности в Томской области» (1, 2 чтение). 

Слово для доклада предоставляется Кравченко Владимиру Казимировичу, 

председателю комитета Законодательной Думы Томской области по 

законодательству, государственному устройству и безопасности. 

Голосуется законопроект в 1-ом чтении. 

Результаты голосования 
Проголосовало за………………………27+5 
Проголосовало против…………………0 
Воздержалось……………………...........0 
Результат: принимается. 

Голосуется Закон во 2-ом чтении и постановление к нему в целом. 

Результаты голосования 

Проголосовало за………………………27+5 
Проголосовало против…………………0 
Воздержалось……………………...........0 
Результат: принимается. 

Текст постановления и закона прилагается. 
 

Собрание приступило к рассмотрению следующего вопроса повестки дня 

«О Законе Томской области «О внесении изменений в Закон Томской области 

«О предоставлении и изъятии земельных участков в Томской области»  

(1, 2 чтение). 

Слово для доклада предоставляется Шамину Григорию Андреевичу, 

председателю Совета муниципальных образований Томской области. 
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Шамин Г.А. сообщил депутатам, что законопроект был разработан Советом 

муниципальных образований Томской области и учитывает предложения 

законодательных инициатив Дум города Томска и Томского района. Речь идет о 

выкупной цене земельных участков, госсобственность на которые не разграничена, 

и которые предоставляются для целей садоводства, огородничества, дачного и 

личного подсобного хозяйства. Совет муниципальных образований указывает на 

то, что в настоящее время выкупная цена незастроенного участка для ведения 

дачного хозяйства, приобретаемая в собственность, очень низка. Нередки случаи 

спекуляций земельными участками, когда их перепродают втридорога. 

Поправками установлена возможность выкупа таких участков по стоимости, 

определяемых муниципальными образованиями для своих земель, 

предоставляемых для аналогичных целей.  

Ответил на вопросы: Собканюк Е.М. – будет ли отличаться цена земли, 

которая разграничена, и находиться в муниципальной собственности;  

Звонарева С.В. – когда разграничат, будет ли отличаться цена земли; 

Кадесникова А.П. – сколько не разграниченных земель по г. Северску и где;  

данными правками хотят добиться чтобы не было купли-продажи земли или 

перепродажи. 

Эскин А.Я. сообщил, что комитет просит поддержать закон в 2-х чтениях 

Голосуется законопроект в 1-ом чтении. 

Результаты голосования 
Проголосовало за………………………29+5 
Проголосовало против…………………0 
Воздержалось……………………...........1 
Результат: принимается. 

Голосуется Закон во 2-ом чтении и постановление к нему в целом. 

Результаты голосования 

Проголосовало за………………………24+5 
Проголосовало против…………………1 
Воздержалось……………………...........0 
Результат: принимается. 

Текст постановления и закона прилагается. 
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Собрание приступило к рассмотрению следующего вопроса повестки дня  

«О Законе Томской области «О внесении изменений в статью 12 Закона 

Томской области «О порядке управления и распоряжения государственным 

имуществом Томской области» (1, 2 чтение). 

Слово для доклада предоставляется Трынченкову Алексею Анатольевичу, 

начальнику Департамента по управлению государственной собственностью 

Томской области. 

Трынченков А.А. изложил, что вносятся изменения по предложению 

прокуратуры. Исключить положение, устанавливающее аттестацию для 

руководителей всех областных государственных учреждений, т.к. установление 

особенностей правового регулирования труда отдельных категорий работников 

отнесено к ведению федеральных органов государственной власти. Предложил 

проголосовать в 1-ом чтении. 

Куприянец А.Б. изложил позицию комитета. 

Голосуется законопроект в 1-ом чтении и постановление  

Результаты голосования 

Проголосовало за………………………31+5 
Проголосовало против…………………0 
Воздержалось……………………...........1 
Результат: принимается. 

Текст постановления и закона прилагается. 

 
Собрание приступило к рассмотрению следующего вопроса повестки дня  

«О предоставлении областного государственного имущества в безвозмездное 

пользование Управлению Федеральной миграционной службы по Томской 

области. 

Слово для доклада предоставляется Трынченкову Алексею Анатольевичу, 

начальнику Департамента по управлению государственной собственностью 

Томской области. 

Трынченков  А.А. сообщил, что проектом постановления предлагается 

предоставить в безвозмездное пользование Управлению Федеральной 

миграционной службы по Томской области на 5 лет. Нежилое помещение общей 

площадью 563,5 кв. м, по адресу г. Томск, Учебная улица, д.8. 

Куприянец А.Б. изложил позицию комитета. 
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Голосуется постановление по данному вопросу в целом. 

Результаты голосования 
Проголосовало за………………………27+5 
Проголосовало против…………………0 
Воздержалось……………………..........1 
Результат: принимается.  

Текст постановления прилагается. 

 
Собрание приступило к рассмотрению следующего вопроса повестки дня  

«О согласовании решения о передаче в безвозмездное пользование областного 

государственного имущества Религиозной организации «Томская Епархия 

Русской Православной Церкви (Московский Патриархат) 

Слово для доклада предоставляется Трынченкову Алексею Анатольевичу, 

начальнику Департамента по управлению государственной собственностью 

Томской области. 

Трынченков А.А. сообщил, что проектом постановления предлагается 

согласовать решение о передаче в безвозмездное пользование Религиозной 

организации «Томская Епархия Русской Православной Церкви» сроком на 5 лет 

недвижимого имущества по адресу г. Томск, ул. Герцена, 1а. 

Ответил на вопрос Пичурина Л.Ф.– на горе возле Воскресенского собора 

есть здание, которое раньше принадлежало церкви, а нынче это жилой дом. 

Церковь просит его вернуть. Этот вопрос обсуждался? 

Голосуется постановление по данному вопросу в целом. 

Результаты голосования 
Проголосовало за………………………29+5 
Проголосовало против…………………2 
Воздержалось……………………..........0 
Результат: принимается.  

Текст постановления прилагается. 

 
Собрание приступило к рассмотрению следующего вопроса повестки дня  

«О поручениях Законодательной Думы Томской области для Контрольно-

счетной палаты Томской области на 2015 год». 

Слово для доклада предоставляется Куприянцу Александру 

Брониславовичу, заместителю Председателя Законодательной Думы Томской 

области, председателю бюджетно-финансового комитета Законодательной Думы 
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Томской области. 

Куприянец А.Б. сообщил, что Законодательная Дума Томской области 

рассматривает поступившие предложения, и запросы с учетом мнения Контрольно-

счетной палаты Томской области в срок не позднее 20 декабря текущего года 

принимает решения об утверждении поручений для Контрольно-счетной палаты 

Томской области на следующий год. 

Козловская О.В.  напомнила, что перечень поручений не закрыт, можно их 

подавать.  

Голосуется постановление по данному вопросу в целом. 

Результаты голосования 
Проголосовало за………………………30+5 
Проголосовало против…………………0 
Воздержалось……………………..........1 
Результат: принимается.  

Текст постановления прилагается. 

 
Собрание приступило к рассмотрению следующего вопроса повестки дня  

«О награждении Почетной грамотой Законодательной Думы Томской 

области». 

Слово для доклада предоставляется Козловской Оксане Витальевне, 

Председателю Законодательной Думы Томской области. 

Козловская О.В. назвала представленных людей и организации к 

награждению, попросила поддержать: 

КОЛЛЕКТИВ газеты «Действие» Федерации профсоюзных организаций 

Томской области за высокий профессионализм и большой вклад в освещение 

деятельности по защите прав трудящихся; 

КОЛЛЕКТИВ кафедры экономики Института социально-гуманитарных 

технологий ФГАУ ВО «Национальный исследовательский Томский 

политехнический университет» за высокие достижения в сфере высшего 

образования и большой вклад в подготовку высококвалифицированных 

специалистов; 

КОЛЛЕКТИВ муниципального бюджетного образовательного учреждения 

дополнительного образования детей «Кожевниковская детская школа искусств» за 
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высокий профессионализм и большой вклад в художественно-эстетическое 

воспитание и образование подрастающего поколения; 

ВЛАСОВА Николая Владимировича, заведующего отделением 

анестезиологии-реанимации ОГАУЗ «Больница скорой медицинской помощи», за 

высокий профессионализм, добросовестный безупречный труд, заслуги в сфере 

научного и практического здравоохранения Томской области; 

ГОЧАКОВА Анатолия Яковлевича, преподавателя МБОУ ДОД «Детская 

школа искусств п. Молодежный» Томского района, за высокий профессионализм, 

многолетний добросовестный труд и личный вклад в художественно-эстетическое 

воспитание и образование подрастающего поколения; 

ДЕНЬШИНУ Наталью Владимировну, режиссера МБУ «Центральный Дом 

культуры Молодежный» Томского района, за высокий профессионализм, 

многолетний добросовестный труд и большой вклад в развитие культуры и 

искусства;  

ЗЕНКОВУ Елизавету Сергеевну, мирового судью судебного участка № 2 

Кировского судебного района г. Томска, за заслуги в укреплении законности, 

защите прав и интересов граждан, высокий профессионализм и в связи с 210-

летием судебной системы Томской области; 

КИНА Аркадия Райнгардовича, председателя судебной коллегии по 

уголовным делам Томского областного суда, за заслуги в укреплении законности, 

защите прав и интересов граждан, высокий профессионализм и в связи с 210-

летием судебной системы Томской области и 70-летием со дня образования 

Томского областного суда; 

ФАРАФУДИНОВА Владимира Егоровича, художественного руководителя 

МБУ СКЦ «Мечта» с. Кандинка Томского района, за высокий профессионализм, 

многолетний добросовестный труд и личный вклад в развитие культуры и 

просветительства; 

ЧЕЛНОКОВУ Валентину Николаевну, преподавателя МБОУ ДОД 

«Кожевниковская детская школа искусств», за высокий профессионализм, 

многолетний добросовестный труд и личный вклад в художественно-эстетическое 

воспитание и образование подрастающего поколения; 
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ЧЕРНЯКA Игоря Эдуардовича, председателя Асиновского городского суда 

Томской области, за заслуги в укреплении законности, защите прав и интересов 

граждан, высокий профессионализм и в связи с 210-летием судебной системы 

Томской области; 

ШКОЛЯР Ларису Геннадьевну, заместителя председателя Томского 

областного суда, за заслуги в укреплении законности, защите прав и интересов 

граждан, высокий профессионализм и в связи с 210-летием судебной системы 

Томской области и 70-летием со дня образования Томского областного суда;  

Предложила дополнить этот список ТИТАРЕНКО Ириной Павловной, 

советником Председателя Законодательной Думы Томской области. 

Голосуется постановление по данному вопросу в целом. 

Результаты голосования 
Проголосовало за………………………33+5 
Проголосовало против…………………0 
Воздержалось……………………..........0 
Результат: принимается.  

Текст постановления прилагается. 

 

Собрание приступило к рассмотрению следующего вопроса повестки дня  

«О награждении премиями Законодательной Думы Томской области  

«За подвижничество в культуре». 

Слово для доклада предоставляется Глоку Леониду Эдуардовичу, 

председателю комитета Законодательной Думы Томской области по труду и 

социальной политике. 

Глок Л.Э. сообщил, что премией Законодательной Думы Томской области 

«За подвижничество в культуре» удостоены 5 из 29 деятелей культуры. Напомним, 

с предложением вручить в Год культуры премии людям, которые могут служить 

примером самоотверженности, силы духа, верности своему делу и своим идеалам, 

в январе на 27-м собрании думы выступила спикер Оксана Козловская. В феврале 

соответствующее постановление было внесено Советом Думы, и депутаты 

единогласно поддержали его. 

Премией в размере 100 тысяч рублей награжден Александр Постников, актер 

театра драмы, создатель и худрук единственной в Сибири школы-театра, в котором 
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играют актеры с нарушениями слуха. Театр «Индиго» имеет множество наград 

Всероссийского уровня. 

Четырех премий по 50 тысяч рублей удостоены: 

Эдуард Майданюк, краевед, писатель, библиотекарь, автор-составитель 

альбома «Прогулка по старому Томску»; 

Виталий Сотников, профессор, худрук Хоровой капеллы ТГУ, завкафедрой 

хорового дирижирования и вокального искусства ИИК НИ ТГУ; 

Надежда Вялова, просветитель, руководитель национального хантыйского 

клуба «Ай пяях»; 

Владимир Ильин, воевода местного казачьего острога в Семилужках, 

который построил Семилужский казачий острог. 

Голосуется постановление по данному вопросу в целом. 

Результаты голосования 
Проголосовало за………………………32+5 
Проголосовало против…………………0 
Воздержалось……………………..........1 
Результат: принимается.  

Текст постановления прилагается. 

Козловская О.В. предложила вручить награды на следующем собрании. 
 

Собрание приступило к рассмотрению следующего вопроса повестки дня  

«О внесении изменений в постановление Законодательной Думы Томской 

области от 27.02.2014 № 1885 «О плане законотворческой деятельности 

Законодательной Думы Томской области на 2014 год». 

Слово для доклада предоставляется Кравченко Владимиру Казимировичу, 

председателю комитета Законодательной Думы Томской области по 

законодательству, государственному устройству и безопасности. 

Кравченко В.К. изложил, что проект постановления подготовлен в целях 

корректировки Плана законотворческой деятельности Законодательной Думы 

Томской области на 2014 год. 

Голосуется постановление по данному вопросу в целом. 
Результаты голосования 
Проголосовало за………………………29+5 
Проголосовало против…………………0 
Воздержалось……………………..........1 
Результат: принимается.  

Текст постановления прилагается. 
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Собрание приступило к рассмотрению следующего вопроса повестки дня  

«О внесении изменений в постановление Государственной Думы Томской 

области от 30.08.2007 № 543 «О Положении о порядке формирования плана 

законотворческой деятельности Законодательной Думы Томской области». 

Слово для доклада предоставляется Кравченко Владимиру Казимировичу,  

председателю комитета Законодательной Думы Томской области по 

законодательству, государственному устройству и безопасности. 

Голосуется постановление по данному вопросу в целом. 

Результаты голосования 
Проголосовало за………………………23+5 
Проголосовало против…………………0 
Воздержалось……………………..........1 
Результат: принимается.  

Текст постановления прилагается. 

 

Собрание приступило к рассмотрению следующего вопроса повестки дня 

«О внесении изменений в постановление Законодательной Думы Томской 

области от 13.01.2012 № 19 «О составах комитетов Законодательной Думы 

Томской области». 

Слово для доклада предоставляется Кравченко Владимиру Казимировичу, 

председателю комитета Законодательной Думы Томской области по 

законодательству, государственному устройству и безопасности. 

Кравченко В.К. сообщил, что в связи с поступившими заявлениями от 

депутатов Законодательной Думы Томской области предлагается:  

Павлова Е.В.,  вывести из состава бюджетно-финансового комитета и ввести 

в состав комитета по труду и социальной политике; 

Брянского С.Н. вывести из состава комитета по законодательству, 

государственному устройству и безопасности и ввести в состав бюджетно-

финансового комитета; 

Терехова Л.Л. вывести из состава комитета по труду и социальной политике 

и ввести в состав комитета по законодательству, государственному устройству и 

безопасности. 
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Голосуется постановление по данному вопросу в целом. 

Результаты голосования 
Проголосовало за………………………30+5 
Проголосовало против…………………0 
Воздержалось……………………..........1 
Результат: принимается.  

Текст постановления прилагается. 

 
Собрание приступило к рассмотрению следующего вопроса повестки дня  

«О проектах федеральных законов, законодательных инициативах и 

обращениях субъектов Российской Федерации». 

Куприянец А.Б. предложил поддержать решения комитетов. 

Голосуются постановления по данному вопросу в целом. 

Результаты голосования 
Проголосовало за………………………30+5 
Проголосовало против…………………0 
Воздержалось……………………..........1 
Результат: принимается. 

 

Кравченко В.К. сообщил результаты прошедшей спартакиады 

государственных служащих. 

 Козловская О.В. поблагодарила аппарат Думы за подготовку 36-ого 

собрания Думы.  

 Повестка дня исчерпана. 36-ое собрание Законодательной Думы Томской 

области объявляется закрытым. 

 

 
Председатель 
Законодательной Думы 
Томской области        О.В.Козловская 
 
 
Руководитель аппарата       С.Д.Кузнецов 
 
 
Начальник отдела  
по документационному обеспечению     Е.Н.Ветковская 
 
 
 
Исполнитель        С.А.Плютина 


